



Realizado por SERVIMEDIA S.A.

Martes 13 de Septiembre de 2005

Número: 1666

Edición de Verano


TRIBUNA DEL DÍA

Legislación sobre discapacidad

Esperanza Alcaín, profesora titular de Derecho Civil de la Universidad de Granada

Próximamente saldrá al mercado la obra "LEGISLACIÓN SOBRE DISCAPACIDAD" de la Editorial Thomson-Aranzadi, patrocinada por la Fundación ONCE y el CERMI y preparada por Esperanza Alcaín Martínez, Profesora Titular de Derecho Civil de la Universidad de Granada, en la que se recoge casi la totalidad de normas que afectan al sector de la discapacidad, ofreciendo al lector una visión muy completa del entorno jurídico-legal en el que se desarrolla la vida de las personas con discapacidad en España.

La recopilación comprende 84 normas actualizadas con el texto íntegro en la mayoría de ellas, y en otras sólo los preceptos que expresamente hacen referencia a la materia. Se pone así de manifiesto la interdisciplinariedad y complejidad que caracteriza a este sector que justifica aún más la necesidad de realizar una recopilación con estas características.

Las disposiciones se agrupan en 8 grandes bloques que se corresponden con las distintas disciplinas que integran nuestro Derecho lo que permite sistematizarlas y acotar el ámbito de estudio facilitando la tarea al lector. Estos apartados son: Legislación General, Internacional, Comunitaria, Civil, Penal, Administrativa, Laboral y de la Seguridad Social, y Tributaria.

Se incluye también un apartado específico denominado "Novedades Legislativas" con la finalidad de recoger los proyectos que se aprobarán en un futuro y que se incorporarán en las siguientes ediciones. Esto permite a las personas que trabajen en esta materia sepan de su existencia y puedan estar al día respecto de los trabajos parlamentarios.

Se incorpora al trabajo, un CD en el que se incluye la principal legislación de las Comunidades Autónomas. De esta forma, el lector puede acceder a los textos completos sin dar una dimensión excesiva a la obra completa en el formato papel.

Hay que destacar que junto a las normas recogidas se incorporan distintos apartados e índices que hacen de este trabajo un material único hasta la fecha e imprescindible para todos aquellos que deseen estudiar, analizar, investigar o simplemente conocer la regulación jurídico-social actual en materia de discapacidad, ya sean profesionales del mundo del Derecho, estudiantes o ciudadanos dispuestos a conocer algún aspecto relacionado con este sector.

Con estas aportaciones se ayuda al lector a poner en conexión los preceptos y a saber cuáles son los actuales planteamientos doctrinales y jurisprudenciales, así como las políticas sociales que se están elaborando y desarrollando desde las distintas Administraciones. Se reúnen, además, una serie de textos que sin duda facilitarían cualquier trabajo sobre la materia, como por ejemplo, el I Plan de Nacional de Accesibilidad (2004-2012) o el II Plan Acción para las Personas con Discapacidad (2003-2007).

En definitiva, con esta obra se consigue un objetivo fundamental: contribuir al conocimiento de las normas del ordenamiento jurídico español que constituyen el marco en el que se desenvuelve el sector de la discapacidad en la actualidad. Estas normas forman el núcleo básico en el que se encuentran los mecanismos jurídicos, los instrumentos legales, las figuras e instituciones, en las que se sitúan las personas con discapacidad y su entorno.

[Enviar a un amigo](#)

[Cartas solidarias](#) | [Quiosco](#) | [Buscador](#)
[Hemeroteca](#) | [Envío de Cartas](#) | [Nosotros](#)

Powered by [Fundosa Teleservicios](#)



SERVICIOS

- Cartas Solidarias
- Quiosco
- Buscador
- Hemeroteca
- Envío de cartas

DISC@PNET

- Formación
- Empleo
- Organizaciones
- Legislación
- Guías
- Documentos